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Anfrage der CDU zur Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses am 24.05.2016
„Friedhofsbedarfsplanung“

Die Friedhofsbedarfsplanung (Drucksachen-Nr. 3012/2014_2020) und somit die
Entscheidung über die künftig nicht mehr benötigten Friedhofsflächen ist aktuell in im
Beratungsverfahren der in Friedhofsfragen zu beteiligenden Gremien, die Ratssitzung
ist für den 30.06.2016 terminiert. Vor diesem Termin lassen sich keine verbindlichen
Aussagen treffen, welche Flächen tatsächlich außer Dienst gestellt und ggf. einer
anderen Nutzung zugeführt werden können.

In der o. g. Beschlussvorlage der Verwaltung ist unter „P. 6. Folgenutzungen für
Überhangflächen“ ausgeführt, dass im weiteren Verfahren für jeden Friedhof individuell
geprüft werden soll, welche Folgenutzung für die einzelnen zur Außerdienststellung
vorgeschlagenen Flächen in Frage kommt. Hierzu werden die zuständigen Gremien,
auch der Stadtentwicklungsausschuss, gesondert beteiligt.

Gez. Kugler-Schuckmann


